

SOMMAIRE

Piémonts

Bertrand LEMARTINEL,	
Avant-propos : le cinquantenaire de la thèse de François Taillefer.....	1
Denis MERCIER,	
Les piémonts des hautes latitudes : rythmes et crises morphogéniques.....	3
<i>The piedmonts in high latitudes : rhythms and morphogenic crisis</i>	
Yannick LAGEAT,	
Mégaformes et grandes articulations de la lithosphère continentale.....	23
<i>Mega-landforms and the dynamics of the continental lithosphere</i>	
Marc CALVET,	
La montagne et son double : quelques réflexions sur les piémonts alpins.....	39
<i>The mountain and its mirror site : remarks about the alpine piedmonts</i>	
Bertrand LEMARTINEL,	
L'évolution des piémonts de l'Ouest Européen (Monts Ibériques Occidentaux, Pyrénées françaises, Alpes dauphinoises) : les concepts contre les faits ?.....	49
<i>The evolution of the piedmonts in Western Europe : concepts against facts ?</i>	
Marie-Christine ARINO,	
La constitution d'un agrobiopôle dans le sud-est toulousain ou l'alchimie du territoire.....	63
<i>Formation of an agrobiology pole in the south-east of Toulouse, the alchemy of the territory</i>	
François MANCEBO,	
Discontinuités, lisières et territoires, tentative de généralisation de la notion de frontière et de compréhension des dynamiques frontalières.....	77
<i>Discontinuities, edges and territories : attempt at generalizing the notion of border and understanding border dynamics</i>	
Jean COPPOLANI,	
Le Mirail : une erreur ? Un échec ? Un projet audacieux ?.....	89
<i>Le Mirail : a Mistake ? A failure ? a daring project ?</i>	

Sud-Ouest Européen

n°10

mars 2001

ISSN : 1276-4930

ISBN : 2-85816-628-5

Code SODIS : F276283

Prix de vente : 14,48 €



9 782858 166282

Éléments sous droits d'auteur